

Bonne nouvelle! Réfection du terrain de tennis

Saint-Alphonse-Rodriguez, le 15 avril 2021. – Faisant suite à l’octroi d’une aide financière du gouvernement, la municipalité de Saint-Alphonse-Rodriguez est heureuse d’annoncer la reconstruction du terrain de tennis.

Le terrain de tennis étant désuet depuis plusieurs années, celui-ci a vécu de nombreuses réparations depuis sa première construction dans les années 90.

La Municipalité a donc proposé son projet de réfection au ministère de l’Éducation dans le cadre du *Programme d’aide financière aux infrastructures récréatives et sportives*. C’est en début d’année 2021 que le cabinet de la ministre déléguée à l’éducation, Madame Isabelle Charest, a informé la Municipalité que le projet de réfection du terrain de tennis a été retenu et est éligible à une aide financière de 57 124 \$, soit 66,66 % des coûts.

Cette réfection est attendue depuis longtemps par les amateurs de tennis de notre municipalité.

« La modernisation de nos infrastructures sportives fait partie de notre plan d’avenir et de notre politique familiale. Nos terrains de tennis sont devenus désuets et en mauvaise condition, je prédis que leur revitalisation donnera un nouvel élan pour la pratique de ce sport chez les jeunes et les moins jeunes! »

Isabelle Perreault, mairesse de Saint-Alphonse-Rodriguez

Ces revitalisations ne seraient pas possibles sans le soutien et l’aide financière du gouvernement, c’est pourquoi nous souhaitons remercier l’honorable Catherine McKenna, ministre fédérale de l’Infrastructure et des Collectivités, madame Isabelle Charest, ministre déléguée à l’Éducation et ministre responsable de la Condition féminine ainsi que madame Caroline Proulx, députée de Berthier.

-30-

Pour information :

Bénédicte Cléroux, Coordonnatrice des loisirs
Municipalité de Saint-Alphonse-Rodriguez
loisirs@munsar.ca
450 883-2264, poste 7460